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Ivano De Marchi continua il «pellegrinaggio» con la bara in auto

MARCON. Ancora un fine
settimana di pellegrinaggio
per Ivano De Marchi, il pen-
sionato 65enne di San Libera-
le che viaggia con una bara al
posto del passeggero per pro-
testare contro il Comune e il
sindaco Pier Antonio Tomasi.
Nonostante il caldo e le tem-
perature africane, De Marchi
è salito sulla sua cabriolet ne-
ra, ha caricato il feretro di no-

ce chiara e ha fatto rotta pri-
ma verso la Riviera del Bren-
ta, spingendosi anche nel Pa-
dovano e toccando diversi
paesi tra cui Piove di Sacco.
A Dolo è stato fermato dai ca-
rabinieri, che l’hanno control-
lato, gli hanno fatto tirare fuo-
ri documenti, patente, libret-
to, assicurazione. Domenica,
invece, è stata la volta di al-
trettante chiese delle località

marine e non: ha puntato ver-
so Chioggia e Sottomarina.
Prima del ponte di Chioggia è
stato nuovamente fermato,
questa volta dalla polizia.
«Dopo i controlli del caso —
spiega De Marchi — si sono
assicurati che la bara non in-
tralciasse il cambio e che lo
specchietto fosse ben visibile,
quando hanno visto che non
c’erano problemi, mi hanno

lasciato ripartire». Ancora
una volta De Marchi ha supe-
rato tutti i controlli delle for-
ze dell’ordine ed ha evitato
multe e contravvenzioni. Ieri
era a casa, ma nei prossimi
giorni riprenderà il viaggio.
Oramai per le strade in tanti
lo riconoscono e sorridono al
suo passaggio. Un pellegri-
naggio iniziato per attirare
l’attenzione contro il Comune
di Marcon e contro il primo
cittadino, che non gli fornisce
- a suo avviso - le risposte in
merito alla sua pista da moto-
cross, chiusa qualche anno fa
sulla scorta della bonifica al-
l’ex discarica di San Liberale
attualmente in atto. (m.a.)

 

Pellegrinaggio in Riviera e a Chioggia
Viaggia con la bara in auto: controlli, ma niente multe

 

Black-out telefonico in Comune
Martellago: ieri mattina impossibile ricevere chiamate dall’esterno

MARTELLAGO. Mettersi in contatto ieri con gli uffici co-
munali della sede principale di Martellago è stata una
vera impresa. A causa di un guasto, infatti, i telefoni so-
no andati stati muti per diverse ore e nessuno è riuscito
a parlare con i vari settori. Gli unici modi per comunica-
re con i responsabili erano recarsi sul posto oppure in-
viare una e-mail. Tutto è partito di buon mattino.

Appena arrivato in ufficio,
il personale si è accorto del-
l’assenza di linea e ha avvisa-
to i tecnici dell’operatore tele-
fonico. Nessun problema, in-
vece, alla connessione alla re-
te internet, che ha funzionato
in modo regolare. Questo ha
permesso di andare avanti
con il lavoro come se nulla fos-
se. Viceversa, invece, per
quanto riguardava il contatto
con il pubblico, rimasto inesi-
stente. Subito sul sito ufficiale
del Comune sono stati avverti-

ti gli utenti di quanto stava ac-
cadendo, informandoli su co-
me comportarsi. Gli uffici inte-
ressati sono stati il centralino,
affissioni e pubblicità, anagra-
fe, stato civile, elettorale, atti-
vità produttive, commercio,
centro elaborazione dati, con-
tratti, legale, casa, pubblica
istruzione, sport, associazioni,
segreteria generale, servizi e
assistenti sociali, ufficio rela-
zioni con il pubblico. Una diffi-
coltà in più, è arrivata dall’as-
senza per ferie di alcuni opera-

tori comunali. In municipio so-
no arrivati gli uomini dell’ope-
ratore telefonico per sistema-
re le linee e oggi la situazione
dovrebbe essere regolare. In
caso contrario, consultare il si-

to www.comune.martella-
go.ve.it per eventuali comuni-
cazioni ai cittadini e avere le
e-mai dei vari uffici.

Alessandro Ragazzo
A RIPRODUZIONE RISERVATA

Black-out
telefonico
ieri mattina
in Comune
a Martellago

SALZANO
Sagra di San Bortolo

Sagra di San Bortolo: Oggi dalle 19
apertura dello stand gastronomico,
della pesca di beneficenza e del mu-
seo e delle mostre su Pio X.

MAERNE
Corso di scacchi

Riprende oggi in biblioteca dalle 18
alle 20 il corso di scacchi. L’iscrizio-
ne è gratuita.

SANT’ANGELO
Madonna della Cintura

Ultima serata alla sagra della Madon-
na della Cintura. Alle 21.15 tutti in pi-
sta con l’orchestra di Marianna Lan-
teri, a mezzanotte fuochi d’artificio.

BALLÒ
Sagra San Bartolomeo

Oggi alla sagra di San Bartolomeo si
balla alle 21 con l’orchestra «Magri e
Lisoni». 

Treni, la Federconsumatori:
«Troppi disagi per i pendolari»
QUARTO D’ALTINO. La speranza dei pendolari al-

tinati è che, con il mese di settembre e la ripresa
delle attività, la situazione finalmente migliori. A
tornare a farsi sentire, in vista della fine dell’esta-
te, le associazioni a tutela dei consumatori e dun-
que degli utenti. «Invito nuovamente — interviene
la responsabile dello sportello della Federconsuma-
tori di Marcon Marta Zilio — l’assessore alla mobi-
lità e ai Trasporti Renato Chisso e la direttrice di
Trenitalia, a prendere provvedimenti affinché i no-
stri viaggiatori abbiano pari trattamenti di quelli
delle altre regioni». Un problema, quello dei disser-
vizi lungo la linea, che riguarda non solo Quarto
d’Altino, ma anche la stazione di Gaggio Porta Est.
Di recente a protestare era stato il responsabile del
Codacons altinate, Luciano Ferro, il quale oltre ai
ritardi aveva fatto notare anche la presenza di bar-
boni alla stazione che dormivano nell’unica sala di
attesa della stazione, ma anche i consueti problemi
legati alla mancanza di igiene e di puntualità. A ciò
si aggiunge la questione legata alla mancanza di te-
lecamere nel sottopassaggio della stazione di Gag-
gio, una vicenda segnalata da quasi tutti i fruitori,
stufi di doverlo attraversare al buio. (m.a.)

 

Mogliano, cineforum
in Piazzetta del Teatro
MOGLIANO. Parte la rassegna: «Di

Terra e di Cielo»; niente cinema all’a-
perto, ci si consola con l’ambientali-
smo. Parte questa settimana un mini
cineforum in piazzetta del teatro,
con cui l’amministrazione intende
sensibilizzare la cittadinanza sulla te-
matiche legate all’ambiente. In que-
sti film il protagonista principale è il
pianeta Terra.

Si parte da venerdì 26 agosto con il
documentario «Earth», poi martedì
30 agosto sarà proiettato il film di ani-
mazione «Wall-e», venerdì 2 settem-
bre si proseguirà con il documenta-
rio «Home» e martedì 6 settembre si
conclude con «Una Scomoda Verità».
Le proiezioni sono in programma dal-
le 21.00 e tutti i film sono ad ingresso
libero. «Con questa rassegna voglia-
mo riflettere sul futuro del nostro
pianeta — spiega l’assessore all’am-
biente Davide Bortolato — e sul futu-
ro dell’umanità».

 

Spinea. Scambio di accuse sull’altezza degli edifici tra Da Lio e De Bei

Santa Bertilla, monta la polemica
SPINEA. Cresce la piazza e anche

lo scontro a Spinea. La polemica è
sempre attorno all’altezza degli edifi-
ci di Santa Bertilla, «cresciuti» di
due metri e 30 rispetto al progetto.
L’assessore all’Urbanistica Riccardo
Da Lio, replicando alle accuse dell’ex
sindaco Tessari, ribadisce: «E’ noto a
tutti come Tessari abbia gestito il ter-
ritorio negli ultimi anni. Ora cosa fa
per difendersi? Attacca il meccani-
smo che lui stesso ha creato. Questa
piazza è figlia delle decisioni prese
dalla sua giunta: sua la scelta di ele-
vare a 31 metri, già nel 2007, le altez-
ze delle costruzioni dei piani iniziati-
va pubblica, sua la decisione di far
approvare in giunta il progetto esecu-
tivo per la costruzione degli edifici,
sua la volontà di aver previsto margi-
ni di discrezionalità ampi nella deter-
minazione delle altezze dei fabbrica-
ti, come pure l’aver impedito la rea-
lizzazione di una circonvallazione

viaria a sud della piazza». Ma sulla
polemica interviene anche il coordi-
natore del circolo dei Promotori del-
la Libertà, Ernesto De Bei: «Per Da
Lio tutto è regolare perché le norme
prevedono un’altezza massima di 31
metri — afferma De Bei — così pare
che alzarsi di 3 metri sia poca cosa.
Peccato che la verticalizzazione sia
sì consentita, ma mantenendo inalte-
rato il volume edilizio totale e quindi
riducendo la superficie di sedime de-
gli edifici. Che non ci si possa alzare
a capocchia, ma all’interno di un pia-
no particolareggiato, è una necessità
ovvia, perché non tutti i luoghi sono
di pregio uguale e in questo caso la
sola presenza della chiesa poneva se-
ri problemi di composizione, equili-
brio e armonia. Esamineremo i docu-
menti e se emergeranno irregolarità
chiederemo il rispetto del progetto
della giunta Tessari, l’unico approva-
to dal Consiglio comunale». (f.d.g.)


